

## ABSTRAK

Nama : Sri Wanti  
Jurusan : Ilmu Komunikasi (Jurnalistik)  
Judul : Proses dan Teknik Produksi Berita Program Detak Riau Malam Di Stasiun Riau Televisi (Rtv)

Riau Televisi merupakan salah satu stasiun televisi lokal yang menyajikan beragam program berita, melalui proses dan teknik produksi detak riau dapat memberikan informasi seputaran Riau dan menjadi salah satu program berita utama. Tujuan penelitian ini adalah Bagaimana proses dan teknik produksi berita program Detak Riau Malam RTV? Karena dengan proses dan tehnik pembuatan berita yang baik akan mempengaruhi minat penonton untuk melihat acara Televisi tersebut. Peneliti ini menggunakan metode kualitatif, yaitu menghasilkan data deskriptif dan menggunakan analisis. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa memproduksi program Detak Riau Malam ada dua tahapan pertama proses meliputi pra produksi yaitu melakukan rapat redaksi setiap hari sekali agar perencanaan dan persiapan kru lebih optimal karena para reporter dan kameramen berada di lapangan mencari berita. Tahap Produksi melakukan pengambilan data ke lapangan melalui observasi lapangan, wawancara dan Konferensi Pers agar mendapatkan data yang fakta, menarik, penting dan aktual . Tahap pasca produksi tim melakukan *Editing, Dubbing, Mixing* dan *Preview*, data yang diterima dari reporter dan kameramen diolah kembali oleh tim editor sehingga para pemirsa dapat menikmati dan mengerti isi dan penyampaian berita tersebut. Tahap terakhir On Air yaitu menayangkan hasil berita untuk disiarkan kepada pemirsa kemudian tim produksi melakukan evaluasi program disaat rapat redaksi membahas hasil penayangan berita yang baru atau sudah lama ditayangkan dan memperbaiki kesalahan yang ada. Tahap kedua Tehnik Produksi dimulai dari menyiapkan kamera untuk memperlancar pengambilan data di lapangan seperti mengecek daya batray kamera, dan tehnik pengambilan gambar diambil sesuai dengan kebutuhan, tehnik pengambilan gambar yang digunakan seperti *Long Shoot, Close Up*, dan *Medium Close Up*.

**Kata Kunci:** *Proses dan Teknik Produksi Berita, Program Detak Riau Malam*